

Adhesión del Colegio Oficial de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras y en Ciencias de Las Palmas a los Objetivos de la Década de la Educación para un futuro sostenible, promovida por las Naciones Unidas



Colegio Oficial de Doctores y Licenciados
en Filosofía y Letras y en Ciencias

Naciones Unidas, frente a la gravedad y urgencia de los problemas a los que se enfrenta hoy la humanidad, ha instituido una Década de la Educación para un Futuro Sostenible (2005-2014), designando a UNESCO como órgano responsable de su promoción. El manifiesto que se presenta constituye un llamamiento a participar decididamente en esta importante iniciativa (Ver <http://www.oei.es/decada/>).

Una vez concluido el Congreso "Educar en tiempos de cambio" de conmemoración de nuestro 60 aniversario, en el que se presentaron ponencias, pósters y una exposición de murales sobre la educación por un futuro sostenible, la Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras y en Ciencias de Las Palmas, en reunión ordinaria de fecha 27/12/2005 ~ decidido adherirse a los **Objetivos de la Década de la Educación para un Futuro Sostenible** (2005-2014), promovida por las Naciones Unidas, así como realizar un llamamiento a todos sus colegiados para que promuevan, en sus centros educativos y de trabajo, acciones de adhesión a dichos objetivos a los que se compromete potenciarlas y coordinarlas desde nuestro Colegio.

Asimismo, ha decidido **hacer extensivo dicho llamamiento al Consejo General de Colegios Oficiales de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras y en Ciencias y a todos los Colegios que lo integran**, para que apoyen los objetivos de la Década, promoviendo iniciativas que fortalezcan un amplio núcleo de colectivos de educadores por la sostenibilidad, a cuyo impulso y desarrollo esta destinada la Pagina Web de la Década: <http://www.oei.es/decada/index.html>.

La Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Doctores y
Licenciados en Filosofía y Letras y en Ciencias de Las Palmas



En Las Palmas de Gran Canaria a 27 de Diciembre del 2005.